

## 地質調査業協会親睦ボーリング大会に参加して

佐藤道子

11月始めのある日、「今度、協会ではボーリング大会があるんだけど参加しない？」と声をかけられました。本当は「うむ、ボーリングか、おもしろそうだな」と思ったのですが、チーム対抗だということで、以前に社内のボーリング大会で散々な結果だったことを思い出し、「足をひっぱったら悪いな」とためらってしまいました。でも参加することに意義があるのだからと思いなおし出場することにしました。

日時 平成3年11月29日（金）

18：00ゲーム開始

場所 勝山ボーリング

1チーム3人（内女性1人）

チーム対抗、個人賞、チーム賞etc…

当日は、28チーム84名（内女性28名）営業・技術・総務等たくさんの方が参加されました。私の会社からも4チーム参加しました。プロボーラー風の人、スーツ姿の人と格好もさまざまで、ボーリング場の1Fのレーンは、親睦ボーリング大会の人達がずらっと並び見事な光景でした。ゲームが

開始されると、ボールが床にドシと落ちる音、ピンが気持ちよく倒れる音・歓声・拍手といろいろな音が会場いっぱいに響きわたりました。約1時間半にわたり熱い闘いは続きました。

結果は、

チーム優勝 復建Bチーム

個人優勝 男子 後藤さん（復建）

女子 関さん（土木地質）

他にも、2位・3位等それぞれ個人賞が発表され、表彰式を兼ねた懇親会が催されました。（私の場合、賞と名のつくものにはほとんど縁がありませんでしたが…）

久しぶりに体を動かしても気持ちよいひとときを過ごすことができよかったのですが、参加されたみなさんとはほとんど親睦をはかる余裕がなかったのが残念です。

これからもこのような誰でも参加できるボーリング大会等どんどんやってもらいたいと思います。同じような仕事をしている人達の輪をひろげてってもらいたいと思います。そして、こういう機会をのがさず参加してみるのもいいかもしれません。すばらしい出会いがあるかもしれませんから。

協会総務委員会の方々の陰のご苦勞は大  
変なことと思いますが、これからも楽しい  
企画をよろしくお願ひ致します。

(基礎地盤コンサルタンツ株)

